

新しい特産作物

『 ^{ピュア} 純白すぎる **トウモロコシ** 』 できました！

～若手農家で新たな特産作物を作りたい～

田布施をもっと活力ある町にするために町内の若手農業者で新たな特産作物を作ろうと、「田布施町特産作物創出プロジェクト協議会」が立ち上がりました。

この協議会の中で生まれた新たなプロジェクト『TABUSE ベジ歴 (REKI)』には、『田布施の人に手がけられ、田布施の土地で育った、田布施にしかない野菜を生み出し、田布施の新たな野菜の歴史を創りたい』という想いが込められています。そうした想いを受けて、田布施町の新たな野菜の歴史の1ページを刻む作物として、『純白(ピュア)すぎるトウモロコシ』が生まれました。

このトウモロコシは、粒が白く、とても甘いホワイトコーンです。ホワイトコーンのロゴや商品名の案は、田布施農工高等学校の生物生産科の3年生に考えてもらいました。生徒の皆さんから出してもらった案をベースに、キッショウ株式会社の協力を得て、この商品名とロゴが完成しました。

TABUSE **ベジ歴** REKI



田布施町特産作物創出 プロジェクト協議会メンバー (順不同)

- ・田布施農工高等学校生物生産科
- ・農事組合法人小行司
- ・農事組合法人アグリファーム木地の郷
- ・葛岡・瓜迫農事組合法人
- ・神協産業株式会社
- ・協同組合田布施地域交流館
- ・キッショウ株式会社
- ・田布施町地域おこし協力隊
- ・田布施町担い手育成総合支援協議会

商品名

^{ピュア} 純白すぎる **トウモロコシ**

コンセプト

『混じり気のない白』という意味である『純白(ピュア)』には、瑞々しいトウモロコシを連想させる『白』、作り手である農工生徒、若手農家が自らの色を表現していくベースとなる『白』、何もない状態から田布施に新たな野菜の歴史を創ることを連想させる『白』のイメージが込められています。



初のイベント出店『たぶせの秋 岸辺のステージ 2024』

10月5日(土)に開催された『たぶせの秋 岸辺のステージ 2024』では、田布施町特産作物創出プロジェクト協議会として、初の出店を行いました。ブースではホワイトコーンの試食・販売、もぎ取り体験などを実施し、多くのお客さんで賑わいました。店頭には生産者である農家の方々が立ち、来てくれたお客さんたちにホワイトコーンのおすすめの食べ方などをPRしていました。お客さんからは『生で食べられるの!?!』『とっても甘い!』などの驚きや喜びの声も多くいただき、大盛況のうちに終えることができました。



このホワイトコーンは年間2回栽培されます。来年以降も7月と10月に販売する予定です。『純白(ピュア)すぎるトウモロコシ』を店頭で見かけた際には、ぜひ一度手に取り、その甘さと新鮮さを味わってください! よろしくお祈りします!